



Enfin l'été... les vacances...

Après un printemps « électoral », c'est enfin le temps des vacances tant attendu.

Cet été à Piquecos, je ferai appel à votre responsabilité concernant la crise sanitaire, avec le respect des gestes barrières et le port du masque dans les lieux clos et publiques, pour permettre à la vie associative de continuer à œuvrer sur notre territoire.

Un grand merci à tous ces bénévoles qui donnent de leur temps pour faire vivre le village...

Pour ma part, je tiens à annoncer que j'ai fait le choix de stopper ma carrière professionnelle pour me consacrer uniquement à la vie locale pour laquelle j'ai été élue. Être Maire ce n'est pas seulement porter une écharpe et assister à de multiples réunions, c'est surtout s'investir, comprendre, apprendre, appréhender et maîtriser les rouages administratifs, se déplacer, écouter, prendre des décisions pas toujours très confortables et plaisantes, faire appliquer les lois et surtout donner de son temps.

Ma prise de décision a largement été influencée par une fin d'année et un premier trimestre très compliqué au niveau administratif. J'ai donc pris ma décision pour mieux appréhender ma fonction et surtout pour conserver ma vie privée.

Je souhaite faire évoluer notre village et accomplir les nombreuses missions qui incombent à l'équipe municipale.

Notre commune a retrouvé une sérénité grâce au personnel en place qui travaille en bonne collaboration et intelligence, je les en remercie.

Désormais, l'urgent est fait, l'impossible est en cours, et pour les miracles merci de prévoir un délai.

Côté culture, plusieurs dates seront à retenir car « il ne suffit pas d'offrir un toit et du pain à chaque individu, il faut lui mettre du Gauguin dans les assiettes et du Rimbaud dans les verres » (Ladislav KIJNO).

Bonne lecture et bonnes vacances.

Fidèlement,

Christèle GARCIA
Maire de Piquecos



Mieux connaître vos élus

Sylvain HEMMER

3^e Adjoint au Maire

2^e mandat, membre des commissions : bâtiments, voirie, finances, appels d'offre, ressources humaines.

Correspondant Défense :

La mission s'organise autour de trois axes : la politique de défense, le parcours citoyen et la politique de mémoire.

La délégation militaire départementale organise des réunions d'information au profit des correspondants défense de son département. Ces réunions doivent permettre de mettre en place la communication dans les communes. La période d'épidémie de COVID-19 a ralenti les actions et les manifestations. La Journée défense et citoyenneté (JDC) a été réduite à quelques heures. Elle devrait retrouver une durée plus adaptée à partir du mois de septembre 2022. De même pendant une longue période, les cérémonies commémoratives ont été célébrées sans public.

Délégué titulaire SDE 82 (Syndicat Départemental d'énergie du Tarn-et-Garonne) :

Élu par le Conseil municipal pour la durée du mandat (2020-2026), le délégué titulaire ou son suppléant siège à l'Assemblée délibérante du SDE 82 au moins une fois par trimestre.

Le délégué prend part aux décisions qui fondent le service public local de l'énergie. Il élit le Président ainsi que le Bureau syndical et les commissions, participe aux débats et vote les délibérations du Comité syndical. Le délégué rend compte au Conseil municipal de l'activité du Syndicat. Il facilite la remontée d'informations. Il peut être désigné comme l'interlocuteur privilégié du SDE pour assurer le suivi des projets communaux.

Chères Piquecosaises, chers Piquecosais, chères et chers amis,

C'est aujourd'hui à mon tour de partager avec vous quelques mots pour la rubrique "connaître vos élus", nouvellement créée dans notre bulletin municipal.



Je souhaite d'abord vous remercier de l'honneur que vous m'avez fait en m'élisant au sein de votre conseil municipal. J'aime Piquecos, et sa rivière Aveyron qui est pour moi associée à tellement de souvenirs d'enfance. Rejoindre votre conseil municipal est une démarche qui est née de manière un peu inattendue lors d'une réunion d'élus du territoire à Villemade (parmi eux Alexis Dompeyre), qui a été discutée avec Elisabeth Castagné, votre maire de 2001 à 2020, très impliquée pour la commune et soucieuse de partager son expérience, et surtout qui a été acceptée par l'équipe municipale actuelle à qui j'ai indiqué ma disponibilité pour travailler sur les subventions pour les projets. Pour une commune de moins de 500 habitants comme Piquecos, il faut que nous puissions obtenir 80% de subventions (montant maximal autorisé par la loi) sur nos investissements. Cet objectif est aujourd'hui défendu avec ténacité par notre maire Christèle Garcia et toutes et tous les élus du conseil municipal.

A l'Assemblée nationale, je suis votre députée depuis 2012. Je me suis engagée sur les questions budgétaires et en 2014 j'ai été élue par mes collègues rapporteure générale du budget (première femme élue à cette fonction) dont le rôle consiste à trouver un accord entre le Gouvernement et les députés sur le budget. J'ai ainsi proposé et fait voter le triplement des subventions de l'État aux communes rurales (pour le 82, ces subventions sont passées de 4 millions d'euros en 2012 à 13 millions d'euros en 2017). Pour le fonctionnement des communes, l'État verse chaque année des dotations. Il y a eu un grand débat sur leur évolution. Mais pour les communes rurales, nous avons bataillé pour mettre en place une augmentation régulière de la dotation de solidarité rurale. Par exemple, Piquecos percevait de l'État pour son fonctionnement 82000 euros en 2012 ; en 2022 la commune perçoit 104000 euros. Les sujets sont évidemment multiples et ce ne sont là que quelques exemples.

A l'issue des élections législatives de juin dernier, la configuration de l'Assemblée nationale est inédite puisque le Président de la République n'a pas de majorité absolue. Ceci va donc nécessiter du dialogue et de la négociation, et cela doit se faire au service et au bénéfice de chacune et de chacun d'entre vous. Je m'y emploierai, soucieuse d'honorer la confiance que vous m'avez renouvelée.

Dans cette nouvelle configuration, j'ai été élue par 367 voix sur 576 députés, première Vice-présidente de l'Assemblée nationale. Comme toujours, je suis à votre disposition pour toute question que vous voulez me soumettre. Si vous souhaitez visiter l'Assemblée nationale, je vous y accueillerai avec grand plaisir.

Avec toute ma fidélité et mon amitié

Valérie Rabault

SOMMAIRE

Mot du Maire – 3e Adjoint	p.2	A l'école	p. 9
Connaître ses élus, Valérie Rabault,	p.3	A l'honneur, Josiane Desplats	p.10
Évènements, État civil, Élections	p.4	Vie associative	p.11,12
Conseils municipaux	p.5	Informations sanitaires	p.13,14
Actions	p.6,7	Informations intercommunales	p.14, 15
Ateliers, Parcours citoyenneté	p.8	Dates à retenir	p.16

Bulletin municipal n°5 - Juillet 2022

Responsable de publication : *Christèle Garcia*

Rédaction des articles : *A. Baraille, A.Dompeyre, Ch. Garcia, C. Lopitiaux, A. Maurial, M. Sahuc*

Crédits photos : *A. Dompeyre, C.Lopitiaux, A. Baraille, Ch. Garcia*

Maquette : *C. L*

Cérémonie commémorative du 8 mai



Le 77 -ème anniversaire de la victoire de 8 mai 1945 a permis de réunir certains d'entre vous, venus rendre hommage aux soldats de l'armée française et aux alliés qui ont combattu, pour que nos générations puissent à ce jour se reconnaître dans leurs histoires, dans leurs génétiques mais surtout, transmettre le devoir de mémoire.

Je me réjouis de voir des adolescents effectuer la transmission du dépôt de gerbe aux plus jeunes : une fois de plus, c'est notre beau devoir de mémoire.

Merci à cette jeunesse qui transmet.



C'est la 1ere fois que cette cérémonie se déroulait « TOUS ENSEMBLE », sous un magnifique soleil en l'absence de nos voisins de MONTASTRUC.

Etat civil

Décès : Sincères condoléances à la famille de **Madame JAMET Lilette le 8 février 2022,**

Naissances : Félicitations aux heureux parents de :

BRUNEL VARELA DA VEIGA Angélo, né au domicile le 28 janvier 2022

JAVALOYES ESPITALIER Eléonore, née le 13 avril 2022

FOCHESATO Thomas Henri Gaétan, né le 25 avril 2022

Élections 2022

Le premier semestre 2022 a été marqué par les élections :
Présidentielles les 10 et 24 avril,
Législatives les 12 et 19 juin.
Comme d'habitude, les PIQUECOIS ont été de bons citoyens, ils se sont déplacés à 58,93 % le 19 juin par exemple. L'abstention n'est pas de mise dans notre village. Félicitations aux votants pour leur participation.



Remercions aussi les assesseurs et les scrutateurs qui ont permis le bon déroulement des opérations de vote.

Après quatre longs dimanches à tenir les bureaux de vote, l'équipe municipale s'est retrouvée autour d'un repas partagé.

La commune félicite Madame la Députée, Valérie RABAULT, qui a remporté ces législatives sur notre territoire mais aussi dans la 1^{ère} circonscription de Tarn et Garonne.

Saluons aussi sa place de 1^{ère} Vice-Présidente à l'Assemblée Nationale, BRAVO !





Depuis le 1^{er} juillet 2022, seule la synthèse des délibérations est affichée dans le tableau devant la mairie. Vous pouvez les consulter dans leur intégralité au secrétariat de la mairie et elles sont publiées sur le site Internet de la commune à la rubrique « Conseils municipaux ».

Séance du 24 janvier 2022

- Avant-projet pour les espaces extérieurs mutualisés et plan de financement prévisionnel ([ce projet est reporté en raison de l'augmentation des matières premières](#)).
- Dommage ouvrage boulangerie : indemnisation à hauteur de 43 786.08 € ([travaux de consolidation des fondations à venir](#))
- Convention avec Adour – Garonne pour évacuer les boues de la station d'épuration collective ([40 foyers rattachés, coût de l'opération : 1905.62 € TTC](#)).
- Débat sur la protection sociale complémentaire pour les salariés de la commune ([participation communale .bligatoire à compter du 1^{er} janvier 2025](#))

Séance du 24 février 2022

- ouverture d'un poste de secrétariat de mairie à temps partiel (18h)
- Régie de recettes de la salle des fêtes et du gîte : modification des responsables
- Convention avec les pompiers signée pour l'agent technique
- Décisions modificatives pour achats de matériel jardinage et ordinateur pour Mme le Maire
- Maintien du loyer de la boulangerie sous réserve de Travaux de maintenance à effectuer dans l'appartement.

Séance du 31 mars 2022

- Approbation des modifications de statuts du S.D.E. (Syndicat Départemental de l'Électricité)
- Révision des tarifs de locations de la salle des fêtes ([voir ci-dessous](#))
- Règlement de location du gîte communal ([mise en place de divers tarifs pour dégradations éventuelles](#)).

Durée de location	Habitants de Piquecos		Hors commune	
	Existants	Proposés	Existants	Proposés
1 jour semaine	100 €	120 €	200 €	220 €
Week-end ou 2 j	190 €	230 €	390 €	430 €
	Associations de l'Intercommunalité et culturelles subventionnées comcom		Associations hors Intercommunalité (syndicats, activités payantes...)	
1 jour		Offert	200 €	210 €
Week-end ou 2 j				400 €

Tarifs location salle des fêtes

Séance du 14 avril 2022

- Vote du compte administratif et du compte de gestion 2021 tant pour le budget de la commune que pour le budget annexe de l'assainissement collectif.
- Vote des budgets 2022
- Attribution des subventions inscrites au budget
- Vote des taux d'imposition des taxes locales 2022 : maintien des tarifs antérieurs

Fonctionnement	Dépenses	Recettes
	515 627 € dont 0.00 € de RAR	515 627 € dont 0.00 € de RAR
Investissement		
	417 725.25 € dont 180 000.00 € de RAR	417 725 € dont 120 000.00 € de RAR

Budget prévisionnel commune 2022 ci-dessus
Budget prévisionnel annexe 2022 ci-dessous

Fonctionnement	Dépenses	Recettes
	15 510 € dont 0.00 € de RAR	15 510 € dont 0.00 € de RAR
Investissement		
	10 942 € dont 0.00 € de RAR	10 942 € dont 0.00 € de RAR

Séance du 9 juin 2022

- Validation du nom et du logo de la Communauté de Communes
- Accord pour demande de prêt pour restes à charges des travaux et futur projet
- Participation de la commune au transport scolaire : 50% Commune pour les non-ayants droits (rappel : gratuité pour les ayants-droits accordée par la Région).
- Convention avec Tarn et Garonne Arts et Culture pour subvention de 2000 € pour un concert en septembre pour relancer la culture avec le Planète Swing Big Band (voir page 16).

Journée citoyenne de printemps



Le **samedi 26 mars**, les personnes motivées, grands et petits, élus et citoyens de la commune se sont retrouvées pour la 4^e opération "Nettoyons la nature".

Les objectifs étaient clairs : ramasser les déchets qui sont apportés par le vent ou oubliés dans nos rues, préparer les plantations d'été notamment au monument aux morts et entretenir la salle des fêtes qui est à nouveau louée régulièrement pour des événements divers.

L'équipe était restreinte mais bien déterminée et les travaux ont été menés dans la bonne humeur. Un repas partagé a réconforté les « travailleurs ».

A l'automne, rejoignez-nous, cela nous permettra de réaliser plus de petits chantiers et aussi d'échanger avec vous sur les projets du village !



Après l'effort, le réconfort bien mérité !

CHACUN EST RESPONSABLE !

Avec les beaux jours, il est agréable de se promener et pique-niquer aux abords du gué. Toutefois la nature est enlaidie par les déchets laissés par quelques visiteurs mal éduqués : emportez vos débris ou déposez-les dans les containers à votre disposition sur la rive droite de l'Aveyron !

Rappel :
baaignade et barbecue interdits



Quel décor !

Vandalisme au point de vue

Nous déplorons le manque de respect de nos plantations, notamment au point de vue. Ce message s'adresse aux destructeurs :

« Arracher les plantes achetées avec le budget de la commune n'est pas tolérable, c'est du gâchis.

Mais que dire quand il y a massacre des fleurs offertes à tous, directement par des habitants ? »

Nous espérons que les personnes qui passent au point de vue se raisonneront à l'avenir !



Où sont les fleurs d'Emilie ?

Connaissez-vous le Répare-café ?



Problème informatique

Nous avons eu le plaisir d'accueillir l'équipe de réparateurs passionnés du **Pays Lafrançaisain en Transition**. Le samedi 19 février après-midi, les caisses à outils ont été déballées : qui autour d'un aspirateur à bout de souffle, qui penché sur l'imprimante défaillante, dans la bonne humeur et avec café et petits gâteaux, les discussions allaient bon train.

Cette rencontre qui tourne dans la communauté de communes permet de discuter avec les habitants de transition écologique, économique et plus, tout en donnant une seconde vie aux appareils qui auraient fini en déchèterie.

Infos : contact@pays-lafrançaisain-entransition.org

LES MOTARDS AU GRAND CŒUR

Vroum Vroum !!! Nous y sommes... **Le 15 mai**, rue Voltaire à Montauban, les motards au grand cœur arrivent de tous bords.

Après quelques mois de préparation le run de 90km au bénéfice de l'asso « Andrea on est là » est sur le point de partir, à notre grand bonheur, Andréa, sa sœur, ses parents et grands-parents sont présents, que d'émotion !

Un petit « débrief » avec les motards de la sécurité qui encadrent le run, séance photos et un petit bureau improvisé pour la récolte des dons par mes complices Angélique et Daniela.



Il est 9h30 une centaine de motos attendent le top départ. J'ouvre le cortège avec une immense satisfaction, direction Bruniquel où Madame le Maire nous a autorisé l'arrêt pause-café sur la place de la mairie. Merci à Loïc parti plutôt pour sa mise en place.

Après 30min d'arrêt le cortège redémarre, klaxon et vrombissement des moteurs enchantent les habitants. C'est reparti direction Cazals, Caussade, Mirabel, l'Honor et l'apothéose la salle des fêtes de Piquecos.

Super, les bénévoles de l'Asso Piquecos Loisirs et culture nous attendent tout sourire.

Buvette et restauration sur place, nos motards au grand cœur très contents de cet accueil et de l'organisation.

L'idée m'est venue à l'occasion du lancement « d'octobre rose » en mairie de Piquecos. Christèle Garcia, notre Maire, nous a fait la promotion du foie gras au profit de l'asso « Andréa on est là » : voilà le top départ de cette belle aventure.

Je remercie mes amis les motards au grand cœur pour leur complicité, l'asso Piquecos loisirs et culture pour son implication et la mairie pour son soutien.

A l'année prochaine pour la deuxième édition !

Picot Gérard

PS : Le 10 juin lors du marché gourmand un chèque de 1665 € a été remis à l'association « Andréa, on est là ! »



Les bénévoles de PLC ont un grand cœur aussi !

Andréa, fillette de 8 ans, atteinte d'une malformation cérébrale, nécessite un suivi très lourd.

Elle est la petite fille de M SILOT, Maire de Montastruc.

A l'appel de Gégé (Gérard PICOT) les membres de l'association Piquecos loisirs et Culture ont décidé de participer à la journée de soutien. Gégé, Daniela et Alain ont géré la logistique et l'organisation d'un run à moto. L'association a sollicité de nombreux donateurs qui se sont montrés très généreux : Pro à Pro, Auchan, Promocash, Biscuiterie Poullet et le Fournil de la Mouscane (Boulangerie de Piquecos).

Mme le Maire a salué la parfaite organisation du convoi auquel elle a participé et a remercié tous les volontaires qui ont œuvré à la réussite de cette journée.

Présents au marché gourmand de juin, Andréa et sa famille ont reçu avec émotion des mains du président de PLC un chèque de **1665€**, somme qui représente l'ensemble des bénéfices de ce moto run. Cette somme, bienvenue, contribuera à l'équipement d'un véhicule spécialement aménagé.

Merci à Nadyne Vern Frouillou pour sa présence, ses clichés et la couverture médiatique de l'évènement (journaliste La Dépêche)

Les Ateliers sont terminés !

Après quelques mois de travaux, la rénovation des ateliers municipaux de la commune est finalisée.

En effet, le 9 mai a eu lieu la remise des clés. Ce jour-là, Madame le Maire était entourée de M. Si Belkacem, l'architecte, des représentants des entreprises ayant participé au chantier, du nouvel employé communal et d'un élu de la commune.

L'équipe municipale est ravie de pouvoir proposer un local technique aux associations de la commune mais surtout un nouvel espace de rangement et de travail pour Vincent Petit, notre agent technique.

Les premiers retours des habitants sont très positifs et la croix occitane, présente sur le portail, a très vite été remarquée et appréciée.

Ces nouveaux ateliers proposent un beau volume de rangement, un établi et un espace sanitaire.

L'équipe municipale remercie les volontaires qui sont venus les aider pour réintégrer le matériel à l'intérieur des ateliers.



Portail avec croix occitane



Les ateliers terminés vus de la salle des fêtes



Les ateliers terminés au coucher du soleil

Mieux connaître le personnel communal

Début avril, une nouvelle secrétaire, **AUDE RAIFFÉ**, a pris ses fonctions.

La prise de poste s'est faite durant une période complexe puisque la mairie était privée de connexion Internet durant trois semaines et il fallait finaliser le budget 2022. Malgré ces conditions difficiles, elle a pris à bras le corps les dossiers avec l'aide de Mme le Maire et de ses Adjoints. Sa priorité est d'offrir un service public de qualité aux administrés. Elle profite de cet article pour remercier ces derniers du bon accueil qui lui a été réservé.

Ses missions sont vastes : outre l'état civil, l'urbanisme et d'autres questions pour lesquelles elle vous accompagne, elle assure le suivi budgétaire qui lui tient à cœur : c'est assurer la bonne gestion des finances publiques.

Elle prend également attache auprès des partenaires et différentes administrations de notre communauté de communes pour renseigner au mieux.

Comme vous le voyez, les secrétaires de mairie ont de multiples tâches surtout dans nos territoires ruraux où elles doivent maîtriser de nombreux sujets. Diversité et technicité sont motivantes pour elle.

AUDE vous accueille en mairie

le lundi de 9h à 12h et de 12h30 à 19h, le jeudi de 13h30 à 18h et de 13h30 à 17h30 le vendredi.

Nous lui souhaitons une belle évolution à Piquecos !





Pour la première fois depuis 2 ans, nos CM2, ont pu visiter leur futur collège de secteur, le collège Antonin Perbosc. Nous y avons été accueillis sur toute la journée. Les enfants ont participé à une demi-journée gymnastique encadrée par les élèves de la section gym du collège et Mr Meymat, professeur d'EPS. Ils ont ensuite été pris en charge par les élèves délégués des classes de 6^o pour une visite guidée du collège. Ils ont pu se restaurer sur place et utiliser le self comme de vrais collégiens !

Notre classe a participé à une initiation au rugby à toucher encadrée par un intervenant de la ligue Occitanie rugby. Celui-ci est intervenu au cours de 6 séances sur le terrain de rugby de l'Honor-de-Cos. La classe participera également à la sortie USEP du 4 juillet qui

rassemblera les classes du secteur.



Fête du CLAE : Tous les élèves du RPI ont participé à la fête du CLAE organisée le 1^{er} juillet. Les élèves y ont exposé leurs productions en art plastique de l'année.

La Directrice, Marie Sahuc

RENTRÉE SCOLAIRE

Oui, nous venons juste de commencer les vacances et je vous parle de rentrée, cela vous agace ?

Pour un été tranquille, pensez à la **carte de transport** de votre enfant avant fin juillet (au-delà, participation de 25 €) !

Démarches sur le portail liO :
www.lio.laregion.fr
 onglet « Transport scolaire »

Et, pas d'affolement, la rentrée c'est le 1^{er} septembre (information précise dans le tableau devant l'école fin août).

D'ici là, passez de bonnes vacances reposantes !

Déco-écolo !

Depuis quelques semaines, de drôles de gardiens surveillent la cour. Un peu de couleurs et de fantaisie pour ce coin de terre qui attend d'être amélioré durant cet été pour une rentrée haute en couleurs.



Josiane nous a ouvert son petit coin de paradis



Vous connaissez Michel Desplats, agriculteur à la retraite mais qui ne peut vivre sans le travail de la terre et aussi conseiller municipal dévoué.

Mais savez-vous que son épouse, Josiane, cache un petit coin de paradis ?

Ses plantes en pots dérangent à la ferme, voire devenaient envahissantes. Josiane qui exploitait un champ en céréales, peu rentable, a décidé d'y créer son arboretum secret et patiemment elle a modelé la colline.

Depuis dix années, elle consacre ses journées à la transformation de cette colline ingrate en parc paysager à l'anglaise dans lequel elle a planté une grande diversité d'arbres et arbustes : magnolias, conifères, rosiers...., des espèces provenant des cinq continents.

Elle affectionne particulièrement le « PINUS pseudo-Strobus »

Elle a ses recettes pour protéger les pieds des plantations de l'invasion des plantes adventives (on disait auparavant les mauvaises herbes).

Ses pensionnaires, elle les bichonnent et les entretient avec amour, que dis-je avec passion.



J'ai dit passionnée ?

Oui, toujours à la recherche des espèces rares, en voie d'extinction qu'elle veut sauver de l'oubli, Josiane est une véritable encyclopédie.

Oh, elle bute parfois sur une variété au nom complexe, mais ce n'est pas long, elle retrouve vite son latin.

Elle est intarissable quand elle parle de ses spécimens préférés.



Elle ouvre son royaume à quelques privilégiés. Mme le Maire et moi-même avons bénéficié de ses visites guidées.

Et que le temps passe vite à l'écouter : développer et entretenir ce coin de nature est une véritable cure de jouvence pour Josiane et inutile de faire des exercices de sophrologie pour retrouver la sérénité loin de l'agitation du monde.

TOUTES NOS FÉLICITATIONS !

Qui disait « Il faut cultiver votre jardin » ?

Candide.

Vous savez, le voyageur de Voltaire qui lutte contre le déterminisme de Leibnitz ? Mais ceci est une autre histoire. Nous sommes nombreux à nous ressourcer au contact de la nature et cela n'est pas qu'une conséquence des mois de confinement que nous venons de vivre.

Les efforts déployés par Josiane durant toutes ses années ont transformé un champ de céréales en espace vert arboré, son refuge. Elle peut être fière de cette œuvre !

Canicule



Depuis mi-juin, la France connaît des épisodes de fortes chaleurs.

Avec le réchauffement climatique, notre territoire devra s'habituer à ce changement si difficile à supporter pour un grand nombre de personnes.

On parle de CANICULE, quand la chaleur dure plus de 3 jours et ne descend pas la nuit ou très peu.

Durant ces épisodes caniculaires il est important de se protéger avant les 1ers signes : crampes, maux de tête, vertiges...



COVID : dernières infos

Règles d'isolement

- Personnes positives :
 - *Totalemnt vaccinée, isolement 7 jours ou 5 jours si test négatif
 - *Non vaccinée isolement 10 jours ou 7 jours si test négatif
- Cas contact :
 - *Totalemnt vaccinée, pas d'isolement mais tests
 - *Non vaccinée ou rappel pas fait, isolement de 7 jours

Rappel :

Pour ceux qui souhaitent un service personnalisé, il est recommandé de se rendre en mairie pour s'inscrire sur le registre nominatif.

Et les moustiques ?

Petite bête, oui, mais grande nuisance !

Pensez à vider l'eau stagnante, protégez-vous des piqûres en suivant les conseils ci-contre.



Attention aux personnes qui font de fortes réactions allergiques

Comment se protéger des piqûres

1 Porter des vêtements couvrants, amples et clairs.

2 Si j'en dispose, allumer la climatisation, les moustiques fuient les endroits frais.

3 Mettre des moustiquaires aux fenêtres, sur les poussettes et landaus des enfants.

4 Utiliser à l'extérieur des serpentins insecticides et/ou des raquettes électriques. Demander conseil à mon médecin ou mon pharmacien pour utiliser des produits anti-moustiques sur ma peau, surtout pour les enfants et les femmes enceintes.

À ÉVITER

- Usages répétés d'insecticides
- Bracelets anti-insectes
- Huiles essentielles
- Applications mobiles et ultrasons
- Rubans collants
- Citronnelle

SI VOUS PARTEZ EN VOYAGE

Soyez particulièrement vigilants après votre retour d'une zone tropicale :
Consultez un médecin en cas de fièvre brutale ou modérée, de douleurs articulaires ou de courbatures, et/ou d'éruptions cutanées.

Pour plus d'informations : www.occitanie.ars.sante.fr



PIQUECOS LOISIRS et CULTURE

Marchés Gourmands de PIQUECOS :

Reprise des marchés depuis le mois de mars avec le contrôle du pass sanitaire. La fin de cette contrainte a été bien accueillie et a permis à tous les habitués de se retrouver toujours plus nombreux dans une ambiance conviviale.

Nouveauté pour le marché de juillet : avec le soutien financier de la communauté coteaux et plaines du pays lafrançaisain et du conseil départemental de Tarn et Garonne la troupe de la Pieuvre (fanfare typique du Sud-Ouest, originaire de Moissac, se produira et nous transportera dans l'ambiance des férias. Comme d'habitude la seconde partie de la soirée sera

animée par la disco de notre fidèle DJ André.



Journée de soutien au profit de l'association « Andréa on est là » ,(lire article p.7)

PLC a participé à une belle aventure de solidarité avec les motards pour une enfant handicapée.

L'agenda de fin d'année

Nous espérons reprendre comme à l'accoutumée les festivités de fin d'année :

- **Repas des aînés** le dimanche **4 décembre**
- **Noël des enfants** le dimanche **11 décembre**

**L'association fonctionne grâce aux bénévoles qui donnent de leur temps.
Si vous aussi, vous voulez vous investir pour animer la vie du village, rejoignez-les. Venez les rencontrer lors d'un marché gourmand à la salle des fêtes (dates en 4^e de couverture) !**

PÉTANQUE CLUB de PIQUECOS

Et bien voilà piquecos en demi allez sabrina



Les activités du club se sont poursuivies malgré la délocalisation des terrains de pétanque. En effet, en raison des travaux des ateliers municipaux, la pratique se fait sur l'esplanade du monument aux morts. Ces changements n'ont pas empêché, le 3 avril, Sabrina Devicq et Céline Durand d'atteindre les demies en ligue doublette.

L'association a une nouvelle présidente, Marie-José MIRC, qui invite chaleureusement tous les Piquecosais à les rejoindre pour une partie conviviale lors des week-ends ou en soirée.



Photos fournies par le club

Un club dynamique, le TRT Judo !



Quelques brèves glanées dans la dernière publication du club

La saison se termine, les deux derniers mois ont été riches en évènements sportifs et associatifs. Restent deux grands moments importants avec les sorties de fin d'année, l'occasion pour tous de se retrouver pour une journée conviviale avant un repos estival bien mérité !

Le club se restructure la saison prochaine, avec pour maître-mots : continuité & dynamisme !

Stage de vacances, fête du club de Meuzac, passage de grades, rencontres interclubs, les activités sont multiples du Baby-judo aux tournois des Séniors en passant par la formation des arbitres.

Pour tout renseignement sur le club :

Gaëlle au **06 62 49 66 18**

Laurent **06 76 01 42 52**

trtjudo82@gmail.com

Et pour aller plus loin, suivez le lien :

<http://www.trtjudo82.ffjudo.com/>



Retenez bien ces dates !



Du 27/06 au 01/07 :

Réinscriptions pour 2022/2023 sur les cours avec 20€ de remise pour tout dossier complet !

(permanence de 17h30 à 19h30)

Sorties de fin d'année (sur inscriptions) :

02/07 à Animaparc (baby à benjamins)

03/07 descente en Canoë à St Antonin (ados/adultes)

5 septembre :

Reprise des cours à Lafrançaise

Semaine du 5 au 9 septembre :

Permanence inscriptions pendant les cours

Ecole de musique de la communauté de communes



Le spectacle de fin d'année s'est déroulé à Labastide du Temple le 11 juin pour les élèves, danse et musique. Il faut penser maintenant à la rentrée et s'inscrire ou se réinscrire.

Attention, places limitées !

Plus d'informations sur le site internet :

<http://musique-lafrancaise.fr/>

Pour un premier contact :

06 61 22 80 07

Les épisodes de canicule sont difficiles à supporter pour les humains mais aussi pour les animaux. Pensez à leur laisser des gamelles d'eau pour boire à volonté.

Et que dire de la végétation ? Nous avons atteint le niveau 3 de restriction d'eau : plus d'arrosage intempestif, de lavage de voiture ou de remplissage des piscines. Et les agriculteurs ? Comment vont-ils sauver leurs cultures ?

La photo de couverture montre l'Aveyron au gué fin du mois de juin. Les bancs de cailloux sont déjà nombreux et où est l'eau pour les poissons... et les parcours en canoé ? il est à craindre que les premières pluies soient dévastatrices surtout s'il s'agit d'orages.



Informations intercommunales



+ Urbanis

Agir pour un habitat digne et durable

Un programme d'intérêt général de rénovation de l'habitat est en cours sur le territoire de l'intercommunalité.

En effet, la communauté de Communes travaille depuis plus de 2 ans sur ce vaste programme qui permet aux habitants de l'EPCI d'effectuer des travaux lourds, sur des logements indignes ou très dégradés.

Des travaux pour la sécurité et la salubrité de l'habitat, des travaux pour l'autonomie et le handicap mais aussi des travaux d'économies d'énergie sont aussi envisageables et éligibles dans ce programme.

N'hésitez pas à prendre contact à la maison de l'intercommunalité ou venir en mairie pour plus d'information. La secrétaire vous dirigera selon votre demande.

Le bureau URBANIS, accompagne toute personne qui le souhaite dans le montage des dossiers, tout en sollicitant les différents partenaires afin que la facture finale soit plus allégée, mais surtout afin que l'habitat devienne soit aux normes soit moins énergivore.

N'hésitez pas...FONCEZ !!!

Retrouvez les informations de l'Intercommunalité sur
<http://www.cc-payslafrançaisain.fr/>



- **Pour vous rafraîchir cet été : la piscine de la Vallée des Loisirs**

VALLÉE DES LOISIRS - PISCINE DE LAFRANÇAISE

TARIFS 2022

ACCES VÉHICULE et PIÉTON Gratuit Toute l'année
(Interdit aux mobylettes et scooters)

ENTRÉE PISCINE 3€
 Enfant de moins de 6 ans Gratuit
 Cartes CEZAM et CNAS (5pers. Max.) 2€
 Centre aéré (min. 10pers.) 1€

Tél Piscine (en saison): 05 63 65 89 65

LOCATIONS
 Pédalo 1h 5€ - 1/2h 3,50€
 Canoë 1h Grand 4,50€ Petit 3,50€

Moyens de paiement acceptés: espèces et chèques

OUVERTURE DE LA PISCINE
 Du lundi au vendredi: 13h-19h
 Le samedi, dimanche et jours fériés: 11h-19h

ABONNEMENT ÉTÉ 2022
 A fournir: Photo d'identité, justificatif de domicile et carte d'identité ou livret de famille

Résidents Lafrançaise	Résidents Communauté de communes
Adulte 16€	Adulte 23€
14-17ans 12,50€	14-17ans 19€
06-13 ans 8€	06-13 ans 12,50€

Barry d'Islemade, Labarthe, Labastide du Temple, Les Barthes, L'Honor de Cos, Meauzac, Montastruc, Piquecos, Puycornet, Vazerac

Moyens de paiement acceptés: espèces et chèques

- **Pensez aussi au Centre social Intercommunal en juillet**

Le mois de juillet



Mercredi 6 Juillet
Atelier moins de 3ans
 Fabrication d'un tambourin
 10h - 12h - RAM L'Honor de Cos

Vendredi 8 Juillet
LUDOMOBILE
 Suivi d'un spectacle organisé par le BarT (buvette sur place)
 Les Barthes - 16h-20h

Lundi 11 Juillet

Atelier loisirs créatifs
 Création d'un porte-photos
 Adultes et enfants (seul à partir de 10 ans)
 9h - 12h / 13h30 - 17h

Mardi 12 Juillet

Déco textile (sac, trousse ou même vos propres vêtements)
 Atelier parents enfants - 14h-17h

Mercredi 13 Juillet

Journée couture
 Adultes - 9h-17h

Lundi 18 Juillet

Atelier Loisirs créatifs
 Fabrication d'un range bureau avec de la ficelle
 Adultes et enfants (seul à partir de 10 ans)
 9h-12h / 13h30-17h

Mardi 19 Juillet

Sortie à Toulouse
 La Halle des Machines
 Départ 8h45 retour à partir de 18h

Mercredi 20 Juillet

Journée couture
 Adultes - 9h-17h

LUDOMOBILE
 Puycornet - 16h-20h

Jeudi 21 Juillet

Fabrication en pinces à linge
 Atelier parents enfants - 14h-17h

Lundi 25 Juillet

Atelier Loisirs créatifs
Bijoux perles en papier
 Adultes et enfants (seul à partir de 10 ans)
 9h - 12h / 13h30 - 17h

Atelier enfants moins de 3 ans

Pâte à modeler
 RAM L'Honor de Cos - 10h-12h

Mardi 26 Juillet

Atelier parents-enfants
 Création d'une horloge
 10h-12h

Mercredi 27 Juillet

Réveil musculaire en famille
 Adultes, enfants, familles
 9h-10h

Journée couture

Adultes - 9h-17h

Vendredi 29 Juillet

LUDOMOBILE
 Barry d'Islemade
 16h - 20h

VENDREDI 8 JUILLET (16h-20h)
SALLE DES FETES AUX BARTHES

MERCREDI 20 JUILLET (16h-20h)
PARKING SALLE DES FETES DE PUYCORNET

VENDREDI 29 JUILLET (16h-20h)
PARKING SALLE DES FETES DE BARRY D'ISLEMADE

Ateliers gratuits - Inscription obligatoire à tous les ateliers - Nombre de places limitées

Et n'oubliez pas la Ludomobile, du centre social de Lafrançaise !

Juillet

Vendredi 8 : marché gourmand avec animation « la Pieuvre »
 Jeudi 21 : concert à l'Art du Temps
 Samedi 22 : Nuit Blanche à Lafrançaise
 Vendredi 29 : Concert TMD à Vazerac

Août

Mardi 2 et Mercredi 3 : Festival des Voix à Lafrançaise
 Jeudi 4 : Concert à l'Art du Temps
 Vendredi 12 : marché gourmand avec animation musicale
 Samedi 13 : Festi'bio à Lafrançaise
 Dimanche 14 : Les Embarcadères à Piquecos *
 (*Programme complet en bas de page)
 Jeudi 18 : concert à l'Art du Temps
 Samedi 26 : concert TMD à Montastruc

Septembre

Jeudi 1^{er} : rentrée scolaire
 Vendredi 9 : marché gourmand
 Vendredi 16 : concert du Planète Swing Big Band

Octobre

Vendredi 14 : marché gourmand

Novembre

Vendredi 11 : commémoration
 Vendredi 11 : marché gourmand en soirée

Décembre

Dimanche 4 : Noël des enfants (PLC)
 Vendredi 9 : Marché gourmand
 Dimanche 11 : Noël des Aînés (PLC)

Les Embarcadères :

Tout au long de l'été, cinéma en plein air avec l'association « Eidos » et offert par la communauté des communes : faites votre choix !

2 juillet – L'Honor de Cos - L'appel de la forêt
 23 juillet – Puycornet - Aline
 28 juillet - Vazerac - Le sens de la famille

7 août – Les Barthes Antoinette dans les Cévennes
 12 août – Meuzac – Un tour chez ma fille
 14 août – Piquecos – Le Loup et le lion
 17 août – Lafrançaise – L'aventure des Marguerite



Rendez-vous marché gourmand

Le marché gourmand nocturne vous accueille chaque 2^e vendredi du mois à partir de 19h si la situation sanitaire et/ou les conditions météorologiques le permettent. (Association Piquecos Loisirs, Culture)

PLANETE SWING BIG BAND

Vendredi 16 septembre à partir de 20h30, en concert à PIQUECOS

Sous la direction musicale de Sébastien CASTAGNE, l'orchestre réunit des musiciens de tous âges et venus de différents horizons musicaux. Son répertoire varié visite un large éventail de styles, du swing au jazz rock en passant par le latin jazz et le bebop. Cet ensemble se compose de 18 musiciens et d'une chanteuse.



Pour plus d'informations voir le site de la mairie (piquecos.com) ou de l'office du tourisme .